

SCHULDEN IN GESUNDHEIT UMWANDELN

WIR FORDERN:

Ein Teil der Schulden, die Simbabwe bei Deutschland hat, sollen umgewandelt werden und der Finanzierung von Gesundheitsprogrammen zugutekommen.



PETITION FÜR
SCHULDENUMWANDLUNG



Ein Komitee aus Vertreter*innen der Regierung, der beteiligten Verbände und NGOs verteilt das Geld auf die unterschiedlichen Projekte.



GLOBALER FONDS FÜR DEN
KAMPF GEGEN AIDS,
TUBERKULOSE UND MALARIA

VERPFLICHTET SICH
FREI WERDENDE MITTEL
IN DEN FONDS EINZUZAHLEN

SCHULDEN-
UMWANDLUNG

REGIERUNG DEUTSCHLANDS

Das Haushaltsgesetz sieht jährlich die Schuldenumwandlung von max. 150 Mio. Euro vor.

REGIERUNG SIMBABWES

WIESO sollte sich die Regierung in Harare auf die Schuldenumwandlung einlassen?

Simbabwe ist derzeit vom internationalen Finanzmarkt ausgeschlossen. Wenn sich Simbabwe und Deutschland durch eine teilweise Schuldenumwandlung annähern, kann Simbabwe wieder an internationalen Gesprächen teilnehmen.

Wie wird sichergestellt, dass die simbabwische Regierung das Geld nicht für sich behält?

Die Regierung selbst bekommt bei der Schuldenumwandlung kein Geld. Aber es wird sicher gestellt, dass dieser Anteil des Haushalts sinnvoll verwendet und dies auch kontrolliert wird. Dadurch könnte die Schuldenumwandlung sogar helfen, dass weniger unterschlagen wird.

Dann unterschreibe ich gerne und sage es weiter.



Weltgebetstag